
1 
 

会         議        記         録 

会 議 の 名 称 環境厚生常任委員会 
会議場所 第１委員会室 

担当職員 八木 

日 時 平成２４年３月２９日（木曜日） 
開 議   午前 １０ 時 ３０ 分 

閉 議   午前 １０ 時 ５３ 分 

出席委員 ◎眞継 ○酒井 苗村 山本 竹田 吉田 中澤 立花 明田  

傍聴者 市民 －名 報道関係者 －名 議員 －名（  ） 

 
会  議  の  概  要 

 
１ 委員長報告の確認 

 

眞継委員長 報告案朗読 

 

＜苗村委員＞ 

 ①第２号議案について、委員会では議案に反対したが事業の運営状況等を鑑み、

本会議では賛成する予定であることを申し述べる。 

 ②第７号議案について、反対理由として保険料の値上げを討論している。報告内

容に追加を求める。 

＜眞継委員長＞ 

  ②「短期証の発行等」を「短期証の発行及び保険料の値上げ」に修正する。 

＜全員了＞ 

 

 

２ 議会報告会、議会だよりでの委員会報告内容について 

 

眞継委員長 報告案朗読 

＜全員了＞ 

 

 

３ その他 

 

○ 常任委員会行政視察について 

＜事務局＞ 

  説明 

＜眞継委員長＞ 

  病院、介護予防・日常生活支援総合事業、子育てをテーマに委員長において再度

検討する。日程は５月１６日（水）～１８日（金）とする。 

＜全員了＞ 

＜立花委員＞ 

  介護予防・日常生活支援総合事業について、国の制度の基礎となった関東方面の

先進自治体、特に東京都特別区は、財政事情が本市と懸絶しており参考とするに

難しいと思われる。財政的に困難な自治体の方が参考になる。 

＜眞継委員長＞ 
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  考慮して検討する。 

＜苗村委員＞ 

  前回に、北海道留萌市立病院が提案されたが。 

＜眞継委員長＞ 

  行程が厳しいことが予想される。総合的に勘案して検討する。 

＜苗村委員＞ 

  病院事業について、財政再建だけでなく本市の課題である地域連携にも着目し検

討されたい。 

＜眞継委員長＞ 

  考慮して検討する。 

＜酒井副委員長＞ 

  視察報告書については任意の様式とすることが議会運営委員会で決定されたが、

従前の報告書様式は課題等の整理がし易いように感じる。従前様式を用いて委員

会での事前・事後の学習を望む。 

＜吉田委員＞ 

  事前・事後の委員会での学習は賛成。報告書は任意の様式で決定した。 

＜眞継委員長＞ 

  委員会全体として視察に取り組めるよう配慮したい。 

 

○ ４月月例開催について 

＜事務局＞ 

  ４月１８日（水）予定の委員会について、再度日程調整いただきたい。 

＜眞継委員長＞ 

  ４月１９日（木）午前１０時からとする。 

＜全員了＞ 

 

 

散会 ～１０：５３ 

 


